
Como e Cantù al "Toto Caimi" 
«Qui l'eccellenza dello sport» 

Presentazione 
Ieri è stata sancita 
la collaborazione 
tra il Castello Vighizzolo 
e la società azzurra 

COMO 

Lo stato maggiore del 
Como quasi al completo, man
cava solo il presidente Nicastro, 
e i vertici dell'amministrazione 
canturina, il sindaco Edgardo 
Arosio e l'assessore allo Sport 
Sofia Guanziroli. Un tavolo im
portante per presentare uffi
cialmente un'unione altrettan
to importante : quella tra il Ca
stello Vighizzolo e il Como. Il 
centro Toto Caimi di Vighizzo
lo, gestito della società canturi
na - rappresentata dal presiden
te Giovanni Bettìo e dal dg Fer
ruccio Della Valle - dalla setti
mana scorsa accoglie gli allena
menti del Como, che non è certo 
un ospite qualsiasi e che per 
tutta la stagione farà del Caimi 
la sua casa per il lavoro quoti
diano. 

Le vicende che hanno porta

to il Como a scegliere il campo 
di Vighizzolo sono note, ma vale 
comunque la pena di sottolinea
re questa particolare e nuova 
unione tra lo sport canturino e 
quello comasco. Fra l'altro, ai 

massimi livelli visto che al Toto 
Caimi si allena anche la Pallaca
nestro Cantù. «Siamo veramen
te onorati di poter mettere a 
disposizione del Como questo 
centro - ha commentato il sin
daco Edgardo Arosio, che fra 
l'altro sempre investe di sinda
co inaugurò il Caimi una venti
na di anni fa -, e speriamo che 
proprio qui possa costruirsi un 
percorso di risultati vittoriosi. 
Faccio i miei complimenti an
che al Castello, e sono certo che 
il Como sia finito in buone mani. 
A nome di tutta la città di Cantù 
sono veramente compiaciuto, 
siamo tutti orgogliosi di avere 
qui da noi il meglio del nostro 
sport». 

I ringraziamenti del Como 
sono arrivati da parte del presi
dente onorario Enzo Angiuoni, 
dell'amministratore delegato 
Roberto Felleca e del viceDresi-
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dente Stefano Verga, che pro
prio tramite un contatto con 
Bettìo ha reso concreto questo 
accordo. «Il Castello - ha detto 
Verga - ci ha messo a disposizio
ne tutto il necessario. Campo, 
spogliatoi, un locale per la la
vanderia. Siamo veramente 
soddisfatti». E' intervenuto an
che il responsabile tecnico 
Ninni Corda, che ha commenta
to anche il fatto di lavorare su 

un terreno sintetico. «E' il futu
ro del calcio, anzi ormai il pre
sente, visto che almeno il cin
quanta per cento delle squadre 
professionistiche in Italia lavo
ra e gioca sul sintetico. Qui c'è 
tutto quello che ci serve». 

Il Castello Vighizzolo è anche 
ora un centro tecnico dell'Ata-
lanta. Circa 450 ragazzi si alle
nano ogni settimana al Caimi. 
«Ma c'è posto per tutti - spiega 
Della Valle -, nessuna rivalità. 
Anzi, per noi il Como è nel cuo
re. E chissà che da questa convi
venza non possa arrivare qual
che vantaggio anche peri colori 
biancoblù». 

I Verga: «Qui 
abbiamo 
tutto quello 
che ci serve» 
«sintetico ok» 

I La Pallacanestro 
si allena 
nello stesso centro 
Una curiosa 
coincidenza 

Il sindaco Arosio (quarto da sx) con i dirigenti di Como e Castello CUSA 


